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１０月２日（日）、祐天寺祐光殿にて入団上進式が開催されました。 

式には来賓として例年通りの青木区長、鴨志田区議、小野瀬区議、港 

３団（慶応大学ローバー）萩原団委員長にご列席いただきました。 

最初に巌谷育生会長より続いて来賓代表として青木区長よりご挨拶を頂きました。 

併せて今回「日本連盟の「スカウト特別海外派遣」でカナダに派遣されたスカウトと日本ジャンボリーに派遣さ

れたスカウトへ育生会からの補助金が渡されました。 

挨拶に続き、高根団委員長より前年度の経過報告と新年度活動についての方針説明がありました。新年度も全隊

での合同活動をおこないますが、各隊毎の活動を充実させる方へシフトしていく計画です。 

新年度指導者の任命ではカブ隊とボーイ隊の隊長が交代となりました。 

入団式では夏前の募集活動の結果を受けて BVS１０名と CS、BS に各１名入団がありました。上進は BVS から

CS４名、CS から BS３名、BS から VS３名で各隊新体制が整いました。 

式の後休憩をはさんで第２部。今夏もコロナの影響で当初計画してきたキャンプが中止となりましたが、各隊と

もそれに代わる行事を行いましたのでその報告をおこないました。続いて今回の式に参加した慶応ローバーの紹介、

最後にカナダ派遣の報告があり終了となりました。終了後、久しぶりの対面保護者会も行われました。 

10 月 16 日(日)屋外活動にふさわしい天気のもと、今年度初めての集会を行

いました。今回はベンチャースカウトにも参加してもらいました。 

年度初めての集会ですが、さっそく初級章の取得に向けた訓練を行いました。

ロープ結びでは初めてロープ結びをしたスカウトもいますが、何度か繰り返し

ているうちに覚えることが出来ました。計測は重さを覚え、感覚で重さを計る

訓練をおこないました。誤差 2 割以内が目標でしたが、目標に到達するまでに

苦労しているようでした。他に国旗の掲揚・降納や畳み方、また「ちかい」と

「おきて」のおさらいをおこないました。初級項目以外には離合集散などの基

本動作訓練も行いました。 

昼食後には班旗作りを行いました。事前に描いたスケッチを基にフェルトを

切って貼り合わせて作成しました。 

今年度こそコロナの影響を受けずにキャンプやハイキングなどスカウトらし

い活動が出来る事を願っています！ 
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10 月 16 日（日）、新年度最初の 

隊集会を実施しました。  

ベンチャースカウトも奉仕に参加

してくれました！ 

今回は、今後の活動に向け、離合集散などの基本動

作をしっかり覚えることが目的です。コロナの影響で

活動が十分にできなかったこともありますので、新入

隊のスカウトだけでなく、先輩スカウトにとっても重

要な練習の場になりました。 

一通りリーダーから動作の意味や手順をレクチャー

し、さっそく練習も兼ねたミニゲームで確認…なので

すが、すぐに抜けてしまってまた教えての繰り返しで

した。 

基本訓練の後カブ隊の必須プログラム尾っぽ取りの

初陣です。まずはルールを確認したうえで、いざ開戦。 

初めてのうさぎスカウトは戸惑いを見せていました

が、徐々に慣れていった様子。ベンチャースカウトと

の対戦も行いました。 

最後に当日の表彰。ゲームなどで優秀な成績を収め

たスカウトには宝が授与されました。 

果たしてこの宝には何なのか？次回集会で隊長から今

年度のテーマが発表されます！！ 

今年の夏は長く暑かった～、いつまで残暑が続くのかと心配 

してましたが季節は廻り（めぐり）、銀杏（いちょう）の葉っぱ 

が舗道や公園を黄色いじゅうたんで敷きつめ、美しい季節がまたやってきました。 

もう 12 月、年末です。スカウトの皆さんの 2022 年はどんな年でしたか？ 

今回はお正月に飾るしめ縄（＝しめかざり）と大掃除について簡単にお話をします。 

しめ飾り（しめかざり）は、歳神様（としかみさま）をお迎えする家であることを示すものです。 

サンタクロースの煙突（えんとつ）みたいなものですね！（ちょっと違うか？）どうぞ、わが家に神様お越しく

ださいという合図です。しめ飾りがある家や場所は悪霊（あくりょう）や不浄（ふじょう）なものを寄せ付けな

いパワーもあります。なので水場（キッチン、お風呂）や家の周囲などにも飾ります。 

もう 1 つ、歳神様をお迎えするには、大掃除（おおそうじ）も大事です。神様は汚い場所には寄り付かないか

らです。 

大掃除の期間は 12 月 13 日から 30 日までの間に行うのが習わし。ただし、12 月 29 日（二重苦）と 31 日

（一夜飾り）は NG。 

大掃除は家族全員で行うのが良いかと思います。心も整えてくれます。家（お部屋）も心もきれいにして、新し

い年（歳神様）を迎える準備をしましょう。 

ビーバー隊とカブ隊では 12 月 4 日にしめ飾り作り、お赤飯を炊き、食べながらお正月を迎える心得（こころ

え）の話をする活動をする予定です。  来年からは団の恒例行事にもいいかなぁ～と思ってます。 

 

１０月１６日（日）秋 

を感じるハイキング隊集 

会をおこないました。 

９時半にお寺に集合。開会儀礼の後お寺を出発して

「谷戸前地域安全センター」の裏付近から「谷戸前川跡

地の緑道」に入りました。車も通らず、狭くて緑もある

なかなか不思議な道。しばらく歩いて大塚山公園に到

着、少しだけ遊びました。また緑道に戻りひたすら歩い

て目黒通り、区民センターそして目黒川。 

中里橋から川の中を覗くと沢山のボラが列を作って

泳いでいました。時々ジャンプしてきらりと輝きます。

川沿いを歩いて中目黒公園。今日の目的地です。 

芝生が気持ちよくて裸足で遊びました。クローバー

を探したり、鬼ごっこしたり。その後花壇の方へ移動し

きれいな花や珍しい木などを見ました。 

帰りは最短コースでまっすぐ祐天寺へ。２時間ちょ

っとのハイキングでした。まだまだ暑くて秋を感じる

にはちょっと早かったようです。 


